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ACTA SESIÓN Nº 1 AÑO 2020 

CONSEJO ESCOLAR 
 

FECHA: Miércoles 03 de junio de 2020, Vía google meet (invitación enviada por calendar) 
INICIO: 15:00 horas 
TÉRMINO: 17:00 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

 Sr. Luis Palma Muñoz, Rector Interino 
 Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente 
 Sra. Ximena Silva Vega, Representante de los Asistentes de la Educación 
 Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente de Centro de Padres y Apoderados 
 Sr. Cristian Moreno Donoso, Presidente Centro de Estudiantes 

 
1.- ORACIÓN 
A cargo del Sr. Luis Palma, quien destaca la jaculatoria que habitualmente hacemos y se pide, en 
forma especial, por las familias del colegio que están sufriendo por la pandemia que nos está 
afectando ya sea en el ámbito de la salud física, mental y en el área económica. 
En ese momento el nuevo Rector se presenta a todos los integrantes del consejo señalando que 
había sido nombrado el 2 de abril del año en curso y que ejercerá el cargo de forma interina.  
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
Se hace lectura del acta anterior (N° 4, 2019) en donde se enfatiza que de todas las acciones que 
se propusieron realizar durante el año, las únicas que quedaron pendientes son: 

- La modificación y actualización de la señalética del colegio. 
- La instalación de los mapas de las vías de evacuación de cada pasillo, sala y/o dependencia 

del colegio (se verá como rescatar los archivos para poder implementarlos). 
No hay más comentarios ni objeciones. 
 
3.- PRESENTACIÓN CENTRO DE PADRES Y APODERADOS 
El Sr. Ubilla realiza la presentación del centro de padres en donde entrega datos contables y 
detalle de financiamientos de las actividades realizadas durante el 2019. Además, señala que toda 
la información contable se encuentra en el sitio web cepalasalle.cl.  
A continuación, se muestra el resumen contable: 
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4.- PRESENTACIÓN CENTRO DE ESTUDIANTES 
El Sr. Cristian Moreno realiza la presentación de las actividades realizadas durante el año 2019. Se 
destaca que aún sigue pendiente la elección de la nueva directiva (la cual se debería haber 
realizado en abril), producto de la suspensión de clases por la pandemia. Además, se explica que 
dentro del trabajo realizado el año anterior en relación a los estatutos, se había planteado realizar 
las elecciones en noviembre de cada año y ampliar las comisiones de trabajo que apoyen el 
trabajo de la directiva. 
A continuación, se muestra la presentación: 
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5.- PRESENTACIÓN ACADÉMICA  
La Srta. Elizabeth Corrales realiza la presentación académica en donde se muestra el cierre del año 
2019 y se explica las acciones pedagógicas que se han implementado durante el año 2020 
producto de la suspensión de clases presenciales implementada por el gobierno.  
A continuación, se muestra la presentación: 
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6.- PRESENTACIÓN CONTABLE  
La Sr. Roberto Tillerías realiza la presentación contable en donde se detalla el balance del año 
2019, los arreglos y trabajos de verano 2020 y el reporte contable de lo que va del año 2020.  
A continuación, se muestra la presentación: 
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7.- COMISIÓN COVID-19  
La Sra. Ximena Silva inicia la presentación explicando que esta comisión surge como una inquietud 
de la casa central, la cual es implementada por el colegio. Luego se nombra a los representantes 
de la comisión y se explica el procedimiento que se está realizando, el cual consiste en la entrega 
de beneficios que puede ser un descuento en el valor de la mensualidad por un tiempo 
determinado o prórroga sin intereses ni mora.  
Se destaca la importancia de guardar la privacidad de las familias afectadas.  
 
A continuación, se muestra la presentación: 
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Adicionalmente, el Sr. Ubilla explica que ellos como centro de padres están realizando gestiones 
con la Municipalidad de La Florida, Puente Alto y Macul para ir en ayuda de las familias que 
necesitan ayuda.  

 
 

8.- VARIOS 
 El Sr. Palma explica que el colegio ha realizado préstamos de Tablet para los estudiantes 

que no contaban con implementos para las clases en línea, así como también se han 
prestado computadores a los docentes que lo han necesitado. Todos ellos se han visto 
beneficiados por esta acción.  

 La Srta. Flores señala que es necesario determinar el carácter del Consejo Escolar, el cual 
tendrá carácter informativo y consultivo. Además, el Sr. Palma señala que se podría 
consultar al consejo por algunos proyectos para el próximo año. 

 El Sr. Palma señala que en la próxima sesión del Consejo Escolar se puede presentar el 
Proyecto de Regreso a Clases Presenciales, para que sea conocido por este grupo y puedan 
aportar con sugerencias. 

 Se ratifica en los cargos a cada integrante y se destaca a don José Márquez como 
encargado de la Unidad de Convivencia Escolar. 

 Se planifican las siguientes sesiones de este consejo:  
2° sesión 2020: miércoles 8 julio  
3° sesión 2020: miércoles 8 septiembre  
4° sesión 2020: miércoles 2 diciembre 
Se destaca que estas fechas propuestas pueden ser modificadas según las necesidades 
emergentes. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Susana Flores Gálvez              Sr. Luis Palma Muñoz 
        Secretaria               Rector 
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ACTA DE INFORMACIÓN 
CONVIVENCIA ESCOLAR 

 
 
Los integrantes del Consejo Escolar, declaran conocer y aprobar el Reglamento de Convivencia 
Escolar del establecimiento denominado Instituto La Salle y ratifican en el cargo de Encargado de 
la Unidad de Convivencia Escolar a don José Márquez Márquez. 
 
 
Nombre Cargo Firma 
Sr. Luis Palma Muñoz Rector (I) 

 
 

Sr. Christian Ubilla Soto Presidente Centro General de 
Padres y Apoderados 

 

Sra. Ximena Silva Vega Representante Asistentes de la 
Educación 

 

Srta. Susana Flores Gálvez Representante Personal Docente 
 

 

Sr. Cristian Moreno Donoso Presidente Centro de Estudiantes  
 

 

 
 
 
 

La Florida, Junio de 2020 


